

KAKANREG VIII BKN BANJARMASIN KUNJUNGI OMBUDSMAN KALSEL

Selasa, 09 Februari 2021 - Maulana Achmadi

Banjarmasin - Kepala Perwakilan Ombudsman RI Perwakilan Kalimantan Selatan, Hadi Rahman menerima kunjungan dari Kepala Kantor Regional VIII BKN Banjarmasin, A. Darmuji pada Senin (8/2/2021).

Kunjungan ini dilaksanakan dalam rangka silaturahmi dan memperkuat kerja sama yang selama ini telah terjalin antara BKN dengan Ombudsman. "Hari ini kami ingin bersilaturahmi dengan para mitra kerja kami, termasuk Ombudsman yang sudah saya kenal dengan baik sejak menjabat sebagai Inspektur BKN. Selain memperkenalkan diri lebih dekat, melalui kunjungan ini, saya berharap kerjasama dengan Ombudsman yang selama ini sudah terjalin dengan baik dapat terus kita jalin," ungkap Darmuji. Pada kesempatan tersebut, Darmuji juga menyampaikan bahwa selama ini pihaknya terus berupaya melakukan berbagai inovasi agar pelayanan yang diberikan dapat lebih maksimal, dengan berbasis teknologi informasi.

Kunjungan tersebut menjadi kunjungan perdana Darmuji ke Kantor Ombudsman RI Perwakilan Kalimantan Selatan sejak menjabat sebagai Kepala Kantor Regional VIII BKN Banjarmasin. Sebelumnya, Darmuji dilantik pada oleh Kepala BKN, Bima Haria Wibisana sebagai Kepala Kantor Regional VIII BKN Banjarmasin, menggantikan Ramdhani, pada Selasa, 12 Januari 2021.

Hadi Rahman menyambut baik kunjungan dari Kepala Kantor Regional VIII BKN Banjarmasin, pihaknya berharap agar BKN dapat terus berinovasi di tengah kondisi pandemi dan disrupsi. "Kami senang sekali dapat menerima kunjungan dari Pak Darmuji dan Rombongan Kantor Regional VIII BKN Banjarmasin. Salah satu pilar pelayanan prima adalah inovasi, kami berharap BKN dapat terus menghadirkan inovasi-inovasi agar pelayanan publik yang dijalankan dapat semakin mudah diakses oleh seluruh ASN dari segala penjuru wilayah," ujar Hadi Rahman. Pada kesempatan tersebut, Hadi Rahman memberikan cinderamata kepada Darmuji berupa Buku berjudul "Menjadi Ombudsman, Perjalanan 1 Dekade", yang ditulis oleh Insan Ombudsman RI Perwakilan Kalimantan Selatan. (ma)Â